
 

２０２０年度 保護者アンケートについて 

(株)愛媛ＣＡＴＶ まつやま大手町保育所 

 

 

評価欄について該当するものに○印をつけてください。 

Ａ：よくあてはまる Ｂ：あてはまる Ｃ：あてはまらない 

 

 

※2月に家庭数 10名に保護者アンケート（下記項目）を実施 

                          10家庭全て回答（回答率 100％） 

 
項    目 

評 価 欄 

A B C 

1 保育所で子どもは楽しく過ごせていると思う 10 0 0 

2 
保育士は子どもの発達について理解し、個々の個性・特性に応じた保

育ができている 
10 0 0 

3 保育士に子どものことや保育・子育てなどについて相談できる 10 0 0 

4 
保育中の子どもの体調変化について、保育士からの連絡・説明及び対

応に満足している 
10 0 0 

5 保育士や職員は熱心に保育・運営にあたっている 10 0 0 

6 子どもは保育所の給食やおやつを楽しみにしている 10 0 0 

7 子どもが楽しく遊びやすいように環境を整えている 10 0 0 

8 園だよりやおたよりノートなどは家庭の子育てに役に立っていると思う 10 0 0 

9 公開保育等の保育の内容について満足している 10 0 0 

10 休みの時は、家庭において親子の時間を大切にし、よく遊んでいる 7 3 0 

11 保育所の保育・運営などに総合的に満足している 10 0 0 

12 
問⒒の問いで、なぜそのように思われたのかご意見や感想をお聞かせください 

 ※回答コメントを一部抜粋 

・子どもは保育園に通っている事で、言葉が増え、体の動かし方も上手になっています。給食もよ

く食べているようで、家で食べる物よりバランスが良いと思います。 

・いつも可愛がっていただいてありがたいです。 

・園から帰ってきた時に「今日は○○したんよ」と子どもから話してくれる。楽しかったか聞くと、いつ

も楽しかったと言っている。 

・毎月、子どもが楽しめるようなイベントを組んでくださり、いつも全力で頑張ってくれているので、

安心して預けられます。特に体力作りに関して、同じ年齢の他の子に比べると、足取りがしっかりし

て走っても全くブレていない体幹を作り上げるのはすごいと思いました。 

・お昼寝用布団等を園で用意してくれるのでとても助かっています。家庭では敬遠してしまうよう

な、汚れてしまう遊び等も積極的にしてくれているので助かっています。 

・子どもが毎日楽しく通っている為。親としても安心してお任せできます。コロナの為、公開保育の

回数が減りましたが、毎日ブログをアップしてくださり、見るのが楽しみでした。 

・家庭ではできないような体験をたくさんしてくれている。食育の取組も熱心で、収穫した野菜を皆

で食べたり、卓上で焼きおにぎりをしたり、おでん屋さん風にしたりと子ども達もとても楽しそうで

す。ブログも充実していて、親だけでなく、祖父母も毎日のブログを楽しみにしています。 

・休みの日も「今日、保育園行かないの？」と聞いてきて、毎日行くのを楽しみにしています。「また

明日も来るからね」と言いながら帰路につくぐらい保育園が大好きなようです。 

・園児一人ひとりに目が行き届いており、娘も安心して通えているように感じます。園での様子を連

絡帳やブログで詳しく知る事ができます。 



 

・毎日の様子がブログを通じて見る事ができ、子どもが自宅で話をしてくれて、とても楽しく園生活

が送れている事が分かります。また、働くママにはありがたい事が多く、お布団（園で用意）やオム

ツ（汚れたオムツの持ち帰りがない）等々、非常に満足です。食事や手作りおやつも、家族で一緒

に真似して作っています。 

13 

来年度に向けて、子ども達にとってよりよい保育所になるために建設なご意見をお聞かせくださ

い。また、保育所運営にあたり、ご意見・ご要望があればご記入ください。 

 

・お着替えを持っていくのを忘れがちなので、口頭だけでなく、連絡帳に書いてもらえると助かりま

す。 

⇒着替え補充等、口頭でもお伝えていますが、連絡帳にも持参物やお願い等があれば記入する

ようにいたします。 

・月謝が口座引き落としになると嬉しいです。 

⇒口座振替を利用すると、CATV 料金との合算での引き落としとなるケースもあるため、現金徴収

とさせていただいております。 

・来年度も引き続き、園外へ遊びに出たり、室内でもできる事に合わせた遊びをしたりしていただき

たいと思います。 

・特になし（４家庭） 

・質の高い、愛情いっぱいの保育が受けられていると思います。0～3 歳までの保育所として、これ

以上に求める事はありません。 

・今でも、他の園に比べよくしてもらっていると思います。これからも子ども主体に運営してもらいた

いです。 

・保育については、とても満足しており、これからも継続していただけたらと思います。年少さんの

年からは他の園に行かなければならないですが、１～3 歳までの 2 年間、まつやま大手町保育所

で過ごせた事は娘にとって大切な経験になったと思います。 

・受け入れの月齢の幅が広がる（4カ月～小学校就学前）となると嬉しいです。 

・まつやま大手町保育所が大好きだったので、ずっと預けたかったです。 

 

 

 


